
　第 26 回　会 長 挨 拶
　皆様、こんにちは。
　まずは、本日のお客様のご紹介をさせて頂きます。
会津若松倫理法人会 会長であられます　星野　綱男
様です。
　本日は、急遽、足元の悪い中、おいでいただきま
して本当にありがとうございます。本日はスピーチ、
どうぞ宜しくお願いを致します。

　さて、本日は前回の例会とはうって変って、一面、
雪景色となりました。
　前回の例会の次の日から降り出した雪は、みるみ
る積り、雪片づけで皆さん大変、御苦労をされてい
るかと思います。
　私も、雪片づけで肩を痛めてしまい、右腕が上に
あがらない状態になってしまいましたが。皆様も雪
片づけには注意して、また、車の移動でも大変道路
が走りづらかったり、時間がすごくかかっているよ
うですので、十文、時間に余裕を持ちながら運転、
行動していただければと思います。
　そんな私は一昨日の 15 日の日曜日に、城南の会員
であります。オノギ食品さんの経営方針発表会、並
びに新年会に城南 RC 会長として、ご招待を受けまし
て、出席をさせていただきました。今期は 44 期とな
るそうですが、今まで、歴代の城南の会長には、ご
招待をされていたそうです。
　経営方針発表会は 2 時間半と長時間行われまして、
小野木社長の今年度の思いが十分に答弁され、社員
の皆様は、それを真剣に聞きながら、受け止められ
ておられました。
　私も、経営方針発表会というものには初めて参加
させていただきましたが、私も、一、経営者として、
大変貴重な経験をさせていただいたとともに、経営
者としての自分を見つめ直す機会をいただいた気持
ちです。

　また、その後の新年会では、
一転して、緊張感から、和気
あいあいのムードで行われ、
お酒を飲みながら、そしてゲ
ームなどを交えての楽しい新
年会となりました。
　またそこでは、9 年間勤めていた方が昨年の暮れ
で退社する事になり、その方もご招待されていまし
て、小野木社長から、感謝状の授与があり、その方
のあいさつでは、皆さんが涙する場面があり、私も
20 代の時にお世話になった会社での光景と重なり、
感動をいたしました。

※経営者として、9 年働いた実績の方が辞めるとい
う事は大変、ショックな事ではあると思いますし、
また、退社した方もお世話になった会社を辞める
事になってしまった事で、顔を会わせる事は大変、
心、苦しいかと思います。そんな中で、感謝状を
贈るという事はなかなか出来ない事かと思います。

　退社した方もきっと、素晴らしい新しいスタート
がきれる事と思います。
　人生は、出会いと別れ、そして始まって終わるの
が常ですが、その中で自分がどう行動し、生きるか、
という事に、また、改めて考えさせられたような気
がします。

　最後に、今月の最終の夜の例会ですが、出席率
100％を目標としています。今、出欠をとっている最
中ですが、是非、皆さん出席していただくよう宜し
くお願いを致します。

　それでは本日の会長挨拶は以上です。本日も宜し
くお願い致します。

▪会長／小島　敦　▪幹事／山田 哲史
▪広報委員会／鈴木 康介・野口 雄介

▪例会日／火曜日 12：30 〜 13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町 3-24
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［出席委員会］ 黒澤　功　委員長

▪出席率　57.69% ▪前回出席率訂正　70.37%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 山内　昭 委員長代理

小島君、野澤君、大塚君、黒澤君、岡本君、赤城君、
山内君：みなさんこんにちは。本日は、星野様よ
うこそいらっしゃいませ。本日はよろしくお願い
します。
湯田 ( 和 ) 君：若松倫理法人会星野会長、急なス
ピーチお願いしたのにもかかわらず、快くお引き
受け頂き感謝いたします。

［米山記念奨学会委員会］ 木村 武美 委員長

［R 財団委員会］ 赤城　明広　委員長代理

小島君：みなさんこんにちは。職業奉仕委員長湯
田さん今日はありがとうございました。
山田君：星野様、急なお願いですいません。よろ
しくおねがいします！
湯田 ( 和 ) 君：会津にも雪が降り落ち着きました。
皆さんご自愛ください。
渡部君：星野様いらっしゃいませ。本日はよろし
くお願い致します。
黒澤君：皆様こんにちは。大雪には参りました。
身体に気を付けてください。
赤城君：暖かいですね。屋根の雪下ろし気を付け
てください。朝事故がありましたが無事でよかっ
たです。

赤城君：新年会出席よろしくお願いします。
湯田 ( 和 ) 君：ニコニコＢＯＸに同じ。

幹事報告　　　山田　哲史　幹事

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪ゲストスピーチ
　会津若松市倫理法人会
　　　会長　星野　綱男　様

1 . 公益財団法人米山記念奨学会より
○下期普通寄付金のお願い（受）
2 . 会津ユネスコ協会より
○幼児画展についての御礼（受）

▪ 点 鐘　　小島　敦　会長
▪ ロータリーソング　　我らの生業
▪ 四 つ の テ ス ト　　野澤　幸弘　君
▪ 会 長 挨 拶　　小島　敦　会長
▪ 本 日 の お 客 様　　
　会津若松市倫理法人会　会長　星野　綱男　様



先週末から会津でも雪がようやく降りました。大雪です。それでも例会は休みになりません。
皆で声を掛け合って出席しましょう。

ロータリーソングは我らの生業。毎週歌って、ロータリー精神を再確認です。

ア ル バ ム



本日のゲストスピーカーは、会津若松市
倫理法人会会長、星野綱男様です。
日本全国に約 63,000 社もの会員がいる倫
理法人会のお話を中心にお話いただきま
した。「朝を活かして人生を変える」とい
う考えのもと、朝の講演会や活力朝礼な
どを推進、実践しておられるそうです。
平成 14 年に設立された会津若松市倫理
法人会にも多くの会員がいらっしゃるそ
うで、当クラブ会員からも入会している
ようです。

倫理法人会とロータリークラブ、
今後お互いに協力し合い、
切磋琢磨していければ良いですね。
星野様、実りある例会を
ありがとうございました！

本日のゲストスピーチは
職業奉仕委員会の担当
ゲストスピーチです。
湯田和廣委員長から
スピーカーのご紹介です。


